



Echange - Austausch

publié le 13/03/2015

Dans le cadre du concours pour le centenaire de la Première Guerre Mondiale, les élèves germanistes et non-germanistes de 4e ont réalisé ce film. Ils ont eux-mêmes dessiné les images et lu les textes, des extraits de lettres de soldats allemands et français écrites pendant la guerre 1914-18.



Echanges (MPEG4 de 6.3 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.